

JIS.CO.ID

Dandim 0824/Jember Mengucapkan Selamat Idul Fitri 1444 H Mohon Maaf Lahir Batin

Siswandi - JEMBER.JIS.CO.ID

Apr 22, 2023 - 02:46



JEMBER – Dalam memperingati Hari Raya Idul Fitri 1444 H ini, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Keluarga patut berbahagia sekali, karena dapat merayakan di kampung halamannya sendiri, hal ini dikarenakan baik Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso maupun istri Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso masing-masing kelahiran Jember.



Dalam wawancaranya saat kami wawancarai pada Sabtu 22/04/2023 pasca Sholat Idul Fitri, didampingi istri tercinta serta perwira staf yang bersilaturahmi, Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan ucapan Selamat hari Raya Idul Fitri 1444 H, baik atas nama pribadi, keluarga dan keluarga besar Kodim 0824/Jember serta Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Taqobbalallahu Minna Wa Minkum Shiyaamanaa Washiyaamakum Taqobbal Yaa Kariim Mohon Maaf Lahir Batin.

Saya sangat bersyukur karena dapat berlebaran dengan Keluarga Besar saya tahun ini setelah sekitar 15 tahun kami meninggalkan Kabupaten Jember dan praktis tidak selalu dapat berlebaran bersama keluarga besar saya seperti ini.

Untuk itu kami lebih semangat bersama prajurit dalam menjalankan tugas di Komando Kewilayahan Kodim 0824/Jember yang kita cintai bersama ini, terutama pada momentum Idul Fitri seperti sekarang ini, saya sangat bersyukur berada ditengah-tengah masyarakat Jember yang sangat mendukung, dimana selama pelaksanaan Ramadhan 1444 yang bersamaan dengan saudara kita yang beragama Kristiani memperingati Paskah, namun dapat berjalan bersama dalam kondisi yang sangat Kondusif.

Untuk itu dimomentum lebaran ini mari kita jadikan sebagai bahan perenungan diri setelah satu bulan kita ditempa dibulan Ramadhan, semoga datangnya Idul Fitri 1444 H ini mampu meningkatkan kualitas hidup kita menjadi lebih baik lagi, demikian pula kepada anggota Kodim 0824/Jember hendaknya kita bekerja lebih baik lagi dalam mendukung tugas-tugas satuan yang semakin kompleks. Sekali lagi Selamat Idul Fitri 1444 H. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)